
  

   

La fontaine 
est de retour 

Commune de VAULXCommune de VAULX--MILIEUMILIEU  

« Vaulx nouvelles » 

 INFOS NOVEMBRE 2022 
N° 35 

La fontaine, emblème plus que 
centenaire de la commune, était 
absente du paysage vaulxois depuis 
un peu plus de six mois. 
En effet, celle-ci avait vieilli et nécessitait une sérieuse remise en état : 
pierres abimées, circuit d'eau  détérioré, abords et pavage dégradés... 
La municipalité a décidé, dans le cadre du budget 2022, de lancer une 
consultation d'entreprises pour la rénovation de l'ensemble. 
Ce sont les entreprises Terideal  pour les parties hydraulique, 
électrique et pavage, et Atelier de la Pierre pour la partie fontaine et 
sécurisation en pierre qui ont été retenues pour un montant total de 
88 501,44 euros TTC. 
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Le cahier des charges prévoyait : 
 la remise à neuf et à l'identique de la fontaine (seule la pierre 
inférieure de la colonne a pu être conservée) en pierre de Villebois, 
 la mise en eau en circuit fermé (limitation de la consommation 
d'eau) avec programmation de la fontaine, 
 la pose d'un système anticalcaire pour l'eau, 
 l'éclairage de la fontaine avec programmation (actuellement 
réglé jusqu'à 22h), 
 la réfection des abords avec scellement des pavés Lyonnais, 
 la sécurisation, tout en assurant la giration des cars au carrefour, 
de la fontaine par la pose de blocs de pierre afin d'éviter la 
détérioration du bassin. 
 

La gêne occasionnée par ces travaux a été limitée et la municipalité 
remercie les riverains qui ont été compréhensifs pendant toute la 
durée des travaux... 

Le résultat est visiblement apprécié au travers des nombreux messages oraux ou écrits des Vaulxois et même 
non Vaulxois. 
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« Cela se passe à la mairie... » 
Affaires sociales 

Formations : Prévention et Secours Civiques PSC1  
Samedi 24 septembre : première journée de formation PSC1 en mairie avec un groupe de 8 participants pour 
voir ou revoir les gestes de premiers secours. Les stagiaires ont validé leur journée en recevant une 
attestation et un carnet résumant les principaux gestes à ne pas oublier. Tous étaient ravis de cette journée 
certes studieuse mais néanmoins sympathique. 

La seconde session du samedi 15 octobre complète avec 10 personnes s’est également bien déroulée. 
De prochaines journées devraient être organisées car nous avons déjà de nouvelles demandes.  
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Rencontre intergénérationnelles  

Vous êtes Vaulxois ? Vous avez plus de 65 ans ? Vous 
avez envie de partager des moments de convivialité ? 

Les enfants du Centre de Loisirs de l’Île aux Kids ont 
exprimé l’envie de partager des moments avec vous et 
vous invitent  à une après-midi Intergénérationnelle : 

Le mercredi 30 novembre 2022 au local d’Aloha de 
14h à 16h30 (Rue des écoles – accès parking des 
tennis à côté du gymnase) 

Ils vous proposent une après-midi jeux de société 
avec un petit goûter. 

Et ces bons moments de partage pourront être renouvelés en 2023 en vous retrouvant les derniers 
mercredis du mois à l’Aloha toujours de 14h à 16h30 pour d’autres divertissements partagés.  

Veuillez noter tout de suite les dates de 2023 : 

Les mercredis 25 janvier, 22 février, 29 mars, 26 avril, 31 mai et 28 juin.  

Parlez-en à vos amis, amies et copains, copines. Venez nombreux! Vous êtes attendus. 

Une mutuelle communale 

La mairie et le CCAS de Vaulx-Milieu s’engagent pour votre 
santé et votre pouvoir d’achat en proposant aux Vaulxois  
une  Complémentaire Santé Communale.     

  
Le CCAS de Vaulx-Milieu est partenaire de l’Association 
ACTIOM, afin que tous ceux qui souhaitent retrouver une 
couverture santé de qualité et/ou économiser sur les 
cotisations mensuelles puissent le faire, en passant par une 
offre collective et mutualisée plutôt que par un contrat 
individuel. Grâce à la force du collectif, ACTIOM négocie 
directement les tarifs auprès des mutuelles partenaires afin de vous faire profiter d’offres compétitives et 
attractives.  

  
Conditions pour en bénéficier : 

 

 Être habitant de Vaulx-Milieu. 

 Être retraité, commerçant, travailleur indépendant, agriculteur, étudiant, agent municipal de la 
commune.  

 Les personnes les plus précaires ou bénéficiant des minimas sociaux pourront être accompagnées pour 
obtenir l’Aide à la Complémentaire Santé. 

Nous vous rappelons que : 
 Ces formations sont prévues sur une journée le samedi pour une durée de 7h. 
 Prix de l’inscription pour la journée : 15€. 
 Repas tiré du sac à apporter et à partager sur place.  
 Formation assurée par les formateurs secouristes d'un organisme de formation agréé par l’ANIMS 

(Association Nationale des Instructeurs et Moniteurs de Secourisme). 
Si vous êtes intéressés, merci de vous faire connaître en mairie, une liste d’attente sera établie. Nous vous 
recontacterons pour vous confirmer la date retenue.  
Vous devrez alors valider votre participation avec votre règlement. 
Contact mairie 04 74 94 27 64 
mairie.vaulx-milieu@wanadoo.fr 
ccas.vaulx-milieu@orange.fr 
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Travaux 

Quelles sont les démarches ? 
 

1. Je prends rendez-vous par téléphone pour rencontrer le référent local lors d’une permanence à l’ECVM 
(Espace Culturel de Vaulx-Milieu Place de l’Église en face de la Mairie) prix d’un appel local – Ouvert du 
lundi au vendredi de 9h à 18h 

2. Si j’ai déjà une complémentaire Santé, je prépare le contrat qui détaille mes garanties.  

3. Après conseil et analyse des contrats, calculs et simulations des garanties et description de 
l'accompagnement personnalisé (adhésion, résiliation, modification…), j’obtiens un devis personnalisé 
adapté à ma situation.  

4. Je transmets le devis signé et les justificatifs demandés, par mail ou lors 
d’un second RDV au cours d’une permanence avec pièce d’identité, RIB et 
attestation Ameli.  

 

Permanences prévues fin 2022 :  

Mercredi 9 novembre et lundi 12 décembre de 9h30 à 12h30 et de 14h à 16h30 

Lundi 14 novembre : de 14h à 16h30. 

Permanences en 2023 :  

Les seconds lundis du mois : de 14h à 16h30.  

Sur RDV uniquement : 05-64-10-00-48 

Collecte de jouets 2022  

Vous avez des jouets qui ne sont plus utilisés… mais encore en état !! 

Ils peuvent encore faire plaisir aux enfants les plus démunis. Cette 
année encore le CCAS organise une collecte de jouets au profit de la 
Croix-Rouge et des Restos du Cœur.  

Vous pouvez les déposer en mairie pendant tout le mois de 
novembre 2022 aux heures d’ouverture soit :  

du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00 et le samedi de 9h00 à 12h00. 

Le CCAS vous remercie pour votre générosité. 

Construction d’un nouvel accueil de loisirs «Aloha» 
L’accueil collectif de mineurs Aloha destiné aux enfants et aux jeunes âgés de 3 à 17 ans se déroule 
actuellement dans un préfabriqué. Datant d’une dizaine d’années, ce dernier ne permet plus d’assurer un 
accueil de qualité. C’est pourquoi la municipalité a fait le choix de construire un nouveau centre de loisirs 
plus en adéquation avec les besoins des familles. 

 

Éligible à des aides financières, la commune a sollicité ses partenaires sur ce projet.  
Le coût global actuel du projet est estimé à 624 658,08 € HT.  
Le financement de l’opération s’établit ainsi :  
 Subvention de l’État « de Soutien à l'Investissement Local » : 145 500 € (subvention attribuée), 
 Subvention de la Région Auvergne Rhône-Alpes : 156 164 € (en attente d'attribution), 
 Subvention de la CAF de l'Isère : 187 397 € (en attente d'attribution), 
 Autofinancement : 135 597,08 € (si la Région et la CAF subventionnent).  

 

Les travaux ont débuté mi-octobre. 
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Affaires scolaires 

ECOLE MATERNELLE ST EXUPERY 
ECOLE ELEMENTAIRE GERMAINE  

TILLION 
GROUPE SCOLAIRE EDOUARD HERRIOT 

TOTAL                   
VAULX-
MILIEU 

DIRECTION Virginie GAY  DIRECTION Catherine FOURNIER  DIRECTION Charlène LOPEZ   

Mise à jour : 01/09/2022 Mise à jour : 01/09/2022 Mise à jour : 01/09/2022   

CLASSE ENSEIGNANT EFFECTIF CLASSE ENSEIGNANT EFFECTIF CLASSE ENSEIGNANT EFFECTIF   

PS/MS Virginie GAY  19 CP / CE1 
Catherine 

FOURNIER  
25 TPS/PS Anne HEBRARD 14 

232 

MS/GS 
Géraldine 
REYNAUD / Mme 

BAUD 
21 CE2 / CM1  Audrey GIACOMIN  26 MS/GS 

Mme MATHIEU / Mme 

SAMBARDIER 
20 

      CM 2  Ingrid CORNILLON  25 CP Elodie CHAULAIC  12 

          CE1 Mme PEREIRA  13 

          CE2 
Charlène LOPEZ / Mme 

SAMBARDIER  
16 

            
CM1-CM2 

A 
Mme PONCET  20 

            
CM1/CM2 

B 
Mme AINAMA / Mme 

SAMBARDIER  
21 

               

TOTAL ST EXUPERY 40 TOTAL GERMAINE T. 76 TOTAL GSEH 116 

Pour mémoire 2021/2022 39     89     138 266 

Des subventions bien utilisées 
 

Vendredi 16 septembre nos élus de la Région et du Département sont venus visiter l’école maternelle 
St  Exupéry ainsi que la cantine. C’était pour eux l’occasion de voir comment les subventions accordées ont 
été utilisées. Pour rappel, le coût total des agrandissements de l’école et de la cantine était de 531 556 €. La 
commune a bénéficié d’un total de subventions de 293 362 € dont 100 000 € de la part de la Région 
Auvergne Rhône-Alpes et 193 362 € de la part du Département de l’Isère au titre du plan école. 238 194 € 
sont donc restés à la charge de la commune. 

Point sur la rentrée 2022/2023 
La baisse des effectifs dans les écoles s’est particulièrement fait sentir pour cette rentrée scolaire avec la 
fermeture de deux classes élémentaires, une à l’école G. Tillion et une à l’école E. Herriot. 

Malgré ces fermetures les effectifs des classes restent convenables, enfants et enseignantes ont repris le 
chemin de l’école dans de bonnes conditions. 
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Animation / Culture 

Le Conseil Municipal d’Enfants a repris ses activités 
Suite à une nouvelle élection, 11 nouveaux élus ont pris leur fonction. Encadrés par Pauline et Marine, ils 
ont exposé les projets qu’ils souhaiteraient mettre en place et commenceront rapidement à travailler pour 
leur réalisation. Nous vous les présenterons dans le prochain Vaulx-Nouvelles. 

Conseil Municipal Enfants 

Exposition de peinture et de raku de Jean-Louis Raymond 

Les 24 et 25 septembre, certains d’entre vous ont pu se rendre à la première exposition de peinture et de 
raku organisée dans l’ECVM (Espace Culturel de Vaulx-Milieu).  

En effet, une des vocations de l’ECVM est de pouvoir permettre à des artistes d’exposer leurs œuvres. 

Jean-Louis Raymond est un peintre autodidacte, semi-professionnel qui utilise autant la figuration que 
l’abstraction. Son attirance pour la nature et les végétaux a largement influencé son œuvre. Il exprime ses 
émotions en alliant les couleurs et les formes à travers des œuvres lumineuses, nuancées et inspirées. Sa 
technique utilise le jeu astucieux de la projection acrylique sur des trames végétales en recherchant la 
profondeur et l’harmonie des couleurs. Côtées depuis 2006, les œuvres de l’artiste ont été primées lors de 
grandes manifestations internationales comme à Rome et à Barcelone.  

Depuis quelques temps, il s‘est lancé dans la pratique de la céramique et a appris à maîtriser la technique de 
cuisson raku issue de la tradition japonaise du XVIème siècle. Raku signifie « bonheur dans le hasard ». 

Jean-Louis Raymond et sa compagne ont vraiment apprécié le cadre de cette exposition où ils ont rencontré 
des visiteurs très intéressés. Ils nous ont fait part d’un bilan positif ; ils ont accueilli une centaine de 
personnes. 

Pour rappel, si d’autres artistes souhaitent venir exposer à l’ECVM de Vaulx-Milieu, n’hésitez pas à en faire la 
demande auprès de la commission « culture ». La municipalité serait heureuse si d’autres expositions 
pouvaient être organisées. 
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Sport / Associations 

Forum des associations 2022 : le retour des 
adhérents après la Covid 
Le forum des associations fût une réussite cette année 
après 2 années de Covid. Les associations repartent en 
général de bon pied avec un nombre d'adhérents en  
augmentation. 

20 associations étaient présentes soit 3 de plus que les 
années précédentes (les pompiers / la Pétanque et  la 
Récré du Sou). 

L'ouverture du forum à 16h30 a permis aux parents et 
enfants de venir à la sortie de l'école générant une 
forte affluence aux stands des associations. 

Des démonstrations ont été réalisées par les 
associations vaulxoises (Judo/Kung-Fu et Tai Chi 
Chan) ;  l'initiation au tennis de table fut aussi une 
grande réussite pour les petits et les grands. 
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Jeunesse 

Nouvelle direction de l'accueil périscolaire 
 

Suite au départ de Cécile Femmelat, Pauline Dermouchère est la 
nouvelle directrice de l'accueil périscolaire à l'Aloha. 
  

Animatrice depuis quelques années au sein de différentes 
structures scolaires et périscolaires, c'est un nouveau challenge qui 
attend notre jeune directrice car elle prendra en charge : 

 le périscolaire 

 les pauses méridiennes 

 les mercredis à l'île aux Kids 

 l'Espace Jeune avec les soirées ados 

 le CME 

 et bien sûr une partie gestion 
 

Enthousiaste, Pauline fourmille d'idées et de projets encore au 
stade de la conception mais qui devraient bientôt voir le jour. 

Son arrivée a été facilitée par le transfert de compétences avec la 
directrice précédente et aussi par l'aide précieuse de Florence Bonavia directrice du centre de loisirs L’Ile 
aux Kids du GS7. 

Bienvenue à notre nouvelle directrice. 

Marché artisanal 

La commission culture de la mairie soutenue par la commission extra-municipale animation culture a le 
plaisir de vous présenter la liste des exposants au marché artisanal le 27 novembre : 

Exposants 2022 : 

 Beloy Jocelyne : Sculpture argile 

 Charroin Marie Hélène :  Attrape Rêves « fait main »  :  scrapbooking, crochet, tricot 

 Chauvin Estelle : Dessins crayons et aquarelles 

 Chevalier Virginie : Ouvrage crochet, attrape rêves, déco Noël, layette 

 Clais hervé Art'o'bois :  Tournage bois 

 Corona Laurent : Photographe 

 Da Silva-Cavalli Maryline : Pastel sec 

 Descroix Mireille  - Mimie tricote : Tricots 

 Dieterlen Nicole : Passementerie, foulards, bijoux 

 Groby Corinne - Les Décos de Caro : Créations en céramique (fausse pâtisserie) 

 Fournier Josy : Peinture pastel sec 

 Froppier Murielle : Créations en textile 

 Jastrzab Claudine : Point de croix 

 Lafont Karine : Carterie 

 Lamblot Gaëtane : Boutons résine et accessoires 

 Perron Dominique : Photographie 

 Serano Marie-France : Cadres 3D, cadres sable, objets de noël 

 Silvestre Laurence : Objet en terre et mosaïque 

 Snabre Patricia : Amigurumi attrapes rêves, coussins lavande 

 Suteau Laurence : Vanneries tressées avec de l'osier 

Culture / Animation 
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« Coups de projecteur sur... » 
Clap de fin pour Marie Beddouche 

Marie, vous avez été pendant 18 ans (3 années puis plus tard 15 années) présidente de l'association de danse 
vaulxoise.  
Vous venez de passer la main à une nouvelle équipe. Pouvez vous nous en dire un peu plus sur cette 
présidence ? 
Après trois années de présidence, j'ai dû me désengager une première fois pour raisons professionnelles puis 
en 2007 j'ai repris cette présidence avec l'objectif de créer des spectacles de fin d'année montés comme des 
véritables shows de danse. L'enthousiasme de l'équipe à mes côtés et son immense générosité m'ont 
encouragé tout au long de ces années car avec le recul l'objectif était très ambitieux à chaque exercice. 
A chaque rentrée en septembre, Dalila, responsable de la chorégraphie, nous proposait un projet. Et  
commençait alors pour l'équipe un immense travail de conception et réalisation des décors puis création et 
conception des costumes, tout en laissant carte blanche à Dalila la chorégraphe pour le volet artistique. 
Chaque spectacle de fin d'année fût pour nous tous un immense bonheur qui concluait le travail colossal 
réalisé pendant de nombreuses semaines.  

Avec plus de 200 adhérents à votre association, vos projets étaient très ambitieux. Vous n'avez jamais eu 
peur de ne pas y arriver ?  
Nous étions passionnés, et cette passion nous a permis de franchir tous les obstacles. Toute l'équipe 
s'investissait à fond car il fallait beaucoup d'énergie pour monter de tels spectacles.  
Je les remercie du fond du cœur et me dois de les citer : 
 Jacques Carrey, Aurélie Laffitte et Jean Pierre Mille pour les décors. 
 Pierrette Caleffi, Simon Jeanson, Nathalie Delamare, Dominique Sonnet et Christelle Beauboucher pour 

les costumes. 
 Mohamed Beddouche et Monique Quattrocciochi pour la trésorerie. 
 Dalida Reygaza pour la chorégraphie. 
 Nathalie Delamarre et Christelle Beauboucher au secrétariat 
 

Sans eux, rien n'aurait pu se faire. Car outre les travaux en amont du spectacle, chaque représentation 
nécessitait en arrière scène une organisation exemplaire et bien huilée car 200 danseurs et danseuses 
entraient et sortaient durant tout le spectacle. 

Quels sont les bons souvenirs que vous retiendrez ?  
Le « WOUAH » poussé par les spectateurs à chaque lever de rideau. La surprise des parents. Le regard 
pétillant des enfants quand ils essaient leur costume. La joie des parents de voir leurs enfants sur scène dans 
un décor de professionnels. Les félicitations de tous après chaque représentation.  

Et des regrets ?  
Le manque d'engagement des parents source de découragement de l'équipe. Imaginez des assemblées 
générales avec 5 parents alors qu'il y a plus de 200 adhérents  
Et maintenant ? 
J'ai passé la main à une nouvelle équipe plus jeune. Je sais que ces personnes ont plein de bonnes et 
nouvelles idées. J'attends avec impatience leur prochain spectacle où je serai une spectatrice...enfin apaisée ! 
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Visite de notre députée 
Nous avons rencontré Mme Marjolaine Meynier-Millefert, députée de la 
dixième circonscription de l’Isère, le 1er Septembre 2022, accompagnée par 
son équipe rapprochée M. Thomas Michaud et M. Clément Herboux-Dubois. 

Enseignante et engagée dans la vie associative avant de rentrer en politique, 
Marjolaine Meynier-Millefert a indiqué son souhait de rencontrer les 50 
communes de la circonscription, pour établir des échanges dans la continuité. 
Nous avons pu lui faire part de différents sujets d'inquiétude et de difficultés 
que les élus rencontrent dans l'exercice de leurs fonctions. Ainsi il a été 
évoqué : 

 les dissonances entre le besoin de nouvelles habitations et les 
contraintes environnementales croissantes pour la mise en œuvre de 
ces constructions 

 la renaturation de la Bourbre qui doit s'étendre dans notre commune, 
sans analyse préalable des effets de la première tranche... 

 les difficultés rencontrées par les élus face aux incivilités, la délinquance, 
les dégradations de biens y compris dans les petites communes. 

Toutes ces demandes ont bien été notifiées et il a été convenu de formaliser ces requêtes par courriel. Son 
équipe a proposé de soutenir nos dossiers pour tenter d’obtenir des avancements. 

Nous comptons sur leur soutien. 

Une retraite bien méritée pour Christiane Beloud  

 

Mardi 20 septembre, le maire Dominique Berger, les élus et le personnel communal étaient réunis pour fêter 
le départ en retraite de Christiane Beloud en présence de son mari, de son père et d'Edmond Gonnet ancien 
maire de la commune pendant 25 ans. Manifestation au cours de laquelle sa carrière a été retracée et ses 
qualités professionnelles exemplaires ont été saluées par le maire. 

Entrée en octobre 1979, pour un remplacement de congé maternité, Christiane Beloud a fait valoir ses droits 
à la retraite après 43 ans passés en mairie et a œuvré avec quatre maires : Georges Lacroute, Edmond 
Gonnet, Serge Fournier et Dominique Berger depuis 2014. 

Consciencieuse, discrète, disponible, compétente, elle a été une aide précieuse pour les élus, les administrés, 
ses collègues de travail lors de toutes ces années. Elle a occupé de nombreux postes : accueil, état civil,, 
élections… pour terminer à la comptabilité et aux ressources humaines. 

Ces activités sont reprises majoritairement par Sylvette Rodriguez (en temps partiel)  et ses autres collègues 
de la mairie dont le temps de travail a été augmenté pour certaines. 

Le moment est venu pour Christiane de profiter pleinement de sa nouvelle vie, de ses activités avec plus de 
disponibilité pour son mari, ses enfants et petits-enfants. 

Un grand MERCI pour toutes ces années passées au service de la commune. 
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Pétanque Loisirs 
L’association de Pétanque Loisirs de Vaulx-Milieu a été ravie d’accueillir cette année à l’occasion de ses 
concours organisés les vendredis soirs en juillet et en août, de nouvelles personnes habitant le village. 
Beaucoup de jeunes sont venus participer aux concours pour notre plus grande satisfaction. 
Nous vous rappelons que notre objectif est de permettre aux Vaulxois et Vaulxoises de jouer à la pétanque 
sous forme de compétition dans un esprit très convivial. 
Vous pouvez aussi venir vous joindre à nous les mardis et jeudi après-midi, sur le terrain de la gare si vous 
êtes disponibles. 
Ceux qui le souhaitent peuvent prendre une carte d’adhérent à 10 € en début d’année, et recevoir les 
informations concernant toutes nos manifestations organisées tout au long de l’année directement sur leur 
téléphone. Et vous serez conviés automatiquement à une journée de clôture de la saison offerte à tous les 
adhérents. Cette année nous avons reçu une dotation d’un nouveau partenaire qui nous a équipés de vestes 
sans manches pour mieux appréhender les périodes d’intersaison. 
La prochaine échéance est notre matinée Huitres/Charcuterie le dimanche 18 décembre, sous la halle du 
village, où nous vous attendons nombreux. Une grande tombola avec tirage au sort sera organisée au cours 
de la matinée. 
Bonnes fêtes de fin d’année à tous. 

Amélie Bert, jeune vaulxoise étudiante en DSAA à Strasbourg est en stage 
pour quelques semaines dans notre commune. 

Amélie pouvez vous nous présenter votre cursus en quelques mots ? 

Après avoir obtenu une licence à Lyon, je suis partie à Strasbourg pour 
obtenir un DSA en design social (master) avec une spécialisation Design 
d'espace. Je complète mon premier stage de fin d'étude par une 
intervention de quelques semaines dans une collectivité locale.  
 

Comment est venue votre passion pour le Design ?  

Une visite dans un célèbre parc de loisirs en région parisienne a été pour 
moi une révélation. Comment à partir d'une plaine on a pu créer un 
univers avec des structures générant tant d'émotions. J'avais trouvé ma 
voie.  
 

Quelle méthode de travail allez vous adopter ?  

Je suis ici sur un terrain d'expérimentation pour faire des propositions ou 
émettre des idées afin d'améliorer la vie des habitants. J'ai différents 
projets en construction avec les jeunes mais également un projet au contour plus large pour aider les 
citoyens. Mais je suis certaine que les Vaulxois ont également des bonnes idées, je souhaite donc les 
consulter lorsque je les rencontrerai (marché, rue...).  

Merci de réserver un excellent accueil à Amélie dans la réalisation  de ses travaux d'études. 

Une future designer en stage à la mairie 
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Retour sur la fête des classes 
2022 était une année particulière puisqu’en raison des années 
Covid, ce sont 3 classes qui étaient concernées. Un peu plus de 
650 courriers ont été mis sous enveloppe et distribués. Une 
communication par le biais des réseaux sociaux  et  des 
moyens mis à notre disposition par la mairie nous a permis de 
contacter les Vaulxois d’hier et ceux d’aujourd’hui. 

Après plusieurs relances et des inscriptions de dernières 
minutes, nous avons réussi à rassembler 80 personnes âgées 
de quelques mois à 92 ans. Un grand merci à M et Mme Kirch, 
nos doyens, pour leur participation.  

C’est à 16 heures que s’est élancé le défilé dans les rues du centre de la 
commune. Au son de la BatuCanova et de son rythme endiablé, le 
cortège sous une chaleur écrasante, a suivi le tempo. Des bouteilles 
d’eau étaient fournies sur le parcours et quelques joyeux lurons ont usé 
de leur brumisateur pour rafraichir tout ce petit monde. 

Les jeux intergénérationnels ont pris le relais dès l’arrivée au stade. 4 
équipes se sont opposées en toute amitié. Quelle joie de voir ces jeunes 
et moins jeunes partager ces défis ! L’enthousiasme était présent 
accompagné de franches rigolades. 

Une nouveauté cette année : le bureau a décidé de proposer aux  
personnes présentes sur site une restauration plus variée. En plus des 
inconditionnels hots dog/frites/crêpes, nous avons fait le choix de 
trouver un prestataire qui proposerait des plats  et desserts variés allant 
de  l’entrée au dessert. « Mille et Une Pastas » de Valencin a répondu 
favorablement et a mis tout en œuvre pour nous présenter des mets 
cuisinés sur place avec des produits frais. 15 % de leur recette nous ont 
été reversés, ce qui représente un peu plus de 200 €. Nous leur 
renouvelons nos remerciements.  

L’organisation d’un tel évènement est parfois sujette à de nombreux rebondissements et nous pouvons dire 
qu’ils auront été bien présents : 

Entre notre imprimeur de tee-shirt qui, à 3 semaines de la manifestation, nous préviendra par mail de son 
refus d’honorer notre commande, à la Covid qui, passant par là, nous privera de précieux bénévoles, à la 
panne du véhicule, qui ne pourra  transporter  nos vaulxois qui le souhaitaient,  aux  incendies de forêts qui 
empêcheront la chanteuse de notre groupe de musiciens de prendre un train pour rejoindre notre 
commune, à la chaleur écrasante qui démotivera certains, à notre maitre des jeux intergénérationnels cloué 
au lit, et enfin,  à la coupure électrique qui, fort heureusement n’entachera pas la soirée ! 

Nous pouvons alors confirmer que le 14 juillet 2022 aura été vraiment particulier. 

Mais malgré ces déconvenues, nous avons pu compter sur une soixantaine de bénévoles qui ont donné de 
leur temps pour  nous aider. Nous tenons sincèrement à les remercier. Sans eux, rien n’aurait été possible. 
Un repas de remerciements leur a été offert début septembre et nous sommes heureux que la majorité ait 
pu répondre présente. Nous avons passé un excellent moment propice aux idées, échanges et surtout de 
convivialité. 

Nous terminerons par remercier la municipalité pour ce 
merveilleux feu d’artifice et la présence de service de 
sécurité. La soirée s’est déroulée, une fois de plus, dans une 
excellente ambiance. 

Nous vous donnons rendez-vous le 14 juillet 2023, avec une 
formule certainement revisitée… mais avant cela, venez nous 
rencontrer, Vaulxois, Vaulxoises, associations, lors de notre 

 AG du 18 novembre prochain, 20h30, à la salle des fêtes. 

Comité des Fêtes 
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Le Sou des Mômes de l’école Edouard Herriot a organisé son Assemblée Générale le mardi 4 octobre 2022 à 
l’espace culturel de Vaulx Milieu. 

Une dizaine de parents étaient présents dans la bonne humeur pour constituer une équipe motivée afin de 
permettre aux enfants et aux enseignants de réaliser de nombreux projets ! 

Un nouveau bureau a été élu : 

Présidente : Combre Réjane 

Secrétaire : Plasse Oriane 

Trésorière : Marrari-Lourenco Marie-Antonia 

Responsable communication : Neff Aurélie 

Chaque année l’équipe du Sou des Mômes organise différentes actions afin d’offrir aux enfants de beaux 
moments de partage et aider les professeurs à réaliser leurs projets.  

Au cours de l’année 2021-2022, l’équipe a pu proposer : 

 Vente de goûters aux élèves de l’école 

 Vente de fromages  

 Vente de brioches et tablettes de chocolat 

 Vente de pizzas  

 Photos cadeaux 

 Tombola de fin d’année 
 

Nous remercions les parents et habitants vaulxois qui nous soutiennent, grâce à leur aide nous avons pu 
financer de nombreux projets malgré une année difficile : spectacle de Carnaval, financement des livres Prix 
Nord Isère, spectacles Théâtre du Vellein, projet pédagogique avec la Fraternelle, sorties de fin d’année et 
calculatrices pour les CM2. 

Nous n’avions malheureusement pas pu maintenir la kermesse de fin d’année au vu des conditions 
météorologiques mais pour faire plaisir à nos loulous, une carte cadeau Cultura a été offerte à tous les 
élèves. 

Cette année encore armés de notre plus grande motivation, nous allons tout mettre en œuvre afin 
d’accompagner l’équipe enseignante et de donner le sourire à tous nos élèves, avec quelques nouveautés. 

Vous pouvez nous suivre sur notre page Facebook Sou Des Momes GS7 et retrouver nos différentes actions 
sur Panneau Pocket. 

Sou des Mômes 
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Pour fêter comme il se doit une année de dur labeur, La Récré du Sou a organisé une kermesse de tous les 
records, que ce soit en nombre d’activités proposées, affluence, chaleur, costumes, décors du spectacle et 
implication de tous… De quoi faire oublier à tous les difficiles années de Covid que nous venons de traverser.  

Pour finir l’année studieusement, la Récré du Sou a également offert à chaque élève de Grande Section de 
Maternelle le traditionnel dictionnaire des Débutants et à chaque élève de CM2 un dictionnaire Français/
Anglais pour les accompagner dans leur apprentissage de cette langue.  

L’année scolaire 2021/2022, étant déjà de l’histoire ancienne, l'association a commencé la  préparation de la 
nouvelle saison.  

Le mercredi 27 septembre s’est tenue l’Assemblée Générale qui a vu partir des membres éminents de 
l’association et arriver de nouveaux membres pour continuer une aventure toujours plus riche et dynamique 
sur la commune.  

Pour le calendrier des événements à venir vous pouvez déjà noter dans votre agenda (les dates sont 
susceptibles de bouger) : 

 La vente de chocolats ouverte à tout le village (commande courant novembre). 

 Le marché de Noël le 4 décembre 

 Une vente de Brioches (un jour à définir) 

 Le défilé et la soirée dansante du Carnaval le 11 mars. 

 La vente de bugnes (un jour à définir aussi) 

 La kermesse le 23 juin 

On vous attend toujours plus nombreux ! Beaucoup de surprises et de convivialité dans ce beau village pour 
offrir à nos/vos enfants le plus d’activités extra-scolaires possibles. 

La Récré du Sou 
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La retraite sportive 
Le 14 octobre 2022 avait lieu l’Assemblée Générale de la Retraite Sportive Vaulxoise à l’ECVM, avec une 
forte participation des adhérents et adhérentes  à cette réunion à la grande satisfaction du bureau. 
Cette année l’association a enregistré de nouvelles adhésions. 
Après lecture des rapports d’activité, moral et financier avait lieu le renouvellement du bureau puisque ses 
membres sont élus pour 3 ans. 
La RSV s’implique dans la vie associative de Vaulx Milieu comme la participation au forum. Au mois de mai 
elle était co organisatrice de la randonnée du Comité des fêtes ; pour la fête des classes elle était présente 
et le sera également pour le Téléthon. 
Parmi les questions diverses il a été évoqué un deuxième cours de gymnastique, le nouveau bureau va 
étudier sa mise en place (choix de l’animatrice, jour et heure, tarif). 
Le 3 mars 2023 aura lieu, au gymnase, un atelier de Yoga joyeux et rythmes relaxation sonore. 
Pour tout renseignement téléphoner au 06 81 08 19 79 ou envoyer un mail à retraitesportive@gmail.com.  

Les péripéties d'un chevreuil égaré rue du Pic Vert ! 

« Ce matin un lapin … vous connaissez ! En fait, ce fût : ce matin, un 
chevreuil… Une grande émotion s'est emparée de moi lorsque cet 
animal à sauter par-dessus la clôture de mon jardin. N'en croyant 
pas mes yeux, j'ai traversé la maison pour le suivre...En effet, 
c'était bien un jeune chevreuil. Dans une course folle et pris de 
panique, il heurtait avec violence tous les obstacles. Je me suis 
demandé si je ne devais pas ouvrir le portail, mais très vite j'ai 
changé d'avis, car il y avait plus de risque d'accident routier. Nous 
avons décidé avec ma voisine d'appeler de l'aide. Peu de temps 
après, j'ai eu la visite de deux chasseurs de la commune. Nous 
avons abaissé une partie du grillage pour faciliter le passage et 
tenté de l'orienter vers cet espace mais la pauvre bête désorientée, 
affolée a continué sa folle course et comme je le redoutais a 
trébuché sur la bordure de la piscine et "plouf..." s'est retrouvée à 
faire quelques longueurs. Cela a permis aux chasseurs de maîtriser 
ce chevreuil et l'attraper dans l'eau. Ils l'ont ensuite transporté 
jusqu'à son territoire sur les terres du château et ont pu le remettre en liberté. Fin heureuse de cet épisode 
dominical agité. Un grand merci à ces deux chasseurs qui ont réussi à l'attraper en ayant fait preuve de 
patience ».  

ACCA  
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Prochain « Vaulx nouvelles » fin janvier 2023 

Infos diverses 

Mairie de Vaulx-Milieu - 7 place de l’Eglise, BP1 - 38090 VAULX-MILIEU - Tél. 04 74 94 27 64 - www.vaulx-milieu.fr 

Directeur de publication: Dominique Berger/Rédaction et conception graphique: commission information communication/Impression: Imprimerie des Alpes (38) 

11 novembre 

Pour votre information, la municipalité vous convie à la cérémonie de 
commémoration de l’armistice du 11 novembre à 11h00 au monument 
aux morts. Départ du défilé place de l’église à 10h45. 

 Samedi 17 décembre : Ste Barbe des Pompiers 
à Four 

 Dimanche 18 décembre : Vente d’huitres par le 
Pétanque loisirs (HAL*)/ marché de Noël du 
Sou des Mômes (HAL*)/ Concert de Noël de 
l’ensemble vocal Accord Sensible à l’église à 
17h00  

 Samedi 7 janvier : Vœux de la municipalité aux 
Vaulxois à 11h00 (SDF*) 

*Abréviations : SDF = salle des fêtes / GYM = gymnase / KIO = kiosque / GAR = place de la gare / HAL = halle / STA = stade 

 Vendredi 11 novembre : commémoration 
armistice 

 Vendredi 18 novembre : Assemblée Générale 
du Comité des Fêtes 

 Dimanche 27 novembre : marché artisanal 
(SDF*) 

 Vendredi  2 décembre : Téléthon (HAL*/GYM*) 

 Dimanche 4 décembre : Matinée saucisses du 
CSV et marché de Noël de la Récré du Sou
(HAL*) 

L’agenda 


